

GRANADA

Los candidatos a rector llevan la campaña a toda la sociedad

Antonio Campos dice que llevará la UGR a los barrios y escuelas, Payá envía una carta a los institutos y Rico se reúne con representantes sociales

24.10.07 - ANDREA G. PARRA

Los candidatos a rector de la Universidad de Granada (UGR) en las elecciones que se celebrarán en diciembre se acercan a la ciudad. Son conscientes de que en el caso de salir elegidos tendrán que contar con el apoyo de la sociedad y quieren ganarse su simpatía, aunque ellos no votan, evidentemente. En las elecciones votarán los profesores, alumnos 'oficiales' y personal de administración y servicios de la institución universitaria granadina, que representan un censo mayor al de la mayoría de los pueblos granadinos.

El candidato a rector Antonio Campos anunció ayer que creará nuevas cátedras y llevará la UGR a los barrios y a las escuelas. Este catedrático de la Facultad de Medicina considera necesario que la Universidad «vuelva a acercarse a la gente de la ciudad, de la que se ha alejado en los últimos años». A esto ha añadido que potenciará el desarrollo de actividades a través de cátedras de divulgación que actuarán de modo independiente.

Por un lado, asegura que se potenciarán las cátedras ya existentes, especialmente la de Federico García Lorca, que se vinculará a la Fundación del mismo nombre. Además, se crearán, en el supuesto de ser elegido rector, nuevas cátedras de carácter temático como la Juan Latino, vinculada a la cultura de la inmigración y la interculturalidad, y la Carlos Cano, de cultura popular. Además, se inaugurará una cátedra dedicada al flamenco. A estas se sumarán otras como la Maestre de San Juan en Ciencias de la Salud; Elena Martín-Vivaldi en Humanidades y Bellas Artes; y la Ángel Ganivet.

Reuniones

Por su parte, Rafael Payá ha enviado a los institutos una carta en la que les explica su intención de presentarse a rector y «hacer más permeable la Universidad a los estudiantes de bachillerato y a su profesorado para que la sientan como algo propio y participen en su actividad diaria».

El candidato Luis Rico ha mantenido, por otra parte, diferentes reuniones con el alcalde de la capital, José Torres Hurtado, y representantes sindicales y económicos para presentarles sus propuestas e ideas como candidato a rector de la Universidad granadina en las próximas elecciones.

El cuatro candidato, Francisco González Lodeiro continúa sumando propuestas a su programa. Las últimas han sido sobre calidad ambiental, bienestar y deporte. Además, sigue sumando apoyos en su web.